



- [Teilen](#)
- [Drucken](#)
- [Als PDF speichern](#)

[Zurück zur Übersicht](#)

Pressemitteilung

L 1142: Fahrbahndeckenerneuerung zwischen Hegnach und Remseck (Rems-Murr-Kreis / Kreis Ludwigsburg)

08.09.2020

Das Regierungspräsidium Stuttgart saniert seit Montag, 24. August 2020, die L 1142 zwischen Hegnach und Remseck. Im Zuge der Vollsperrung wird die Asphaltdeckschicht erneuert. Zudem werden Schadstellen in den bestehenden Asphalttragschichten ausgebessert sowie durch Ummarkierung der Fahrbahn eine rund 600 Meter lange Busspur in Fahrtrichtung Remseck eingerichtet.

Derzeit liegt die Baumaßnahme vor dem Bauzeitenplan, sodass der Streckenabschnitt bereits am Donnerstagabend, 10. September 2020, vor der ursprünglichen geplanten Öffnung am Wochenende wieder für den öffentlichen Verkehr freigegeben werden kann.

Die Gesamtkosten für die Baumaßnahme belaufen sich auf rund 500.000 Euro. Träger der Kosten ist das Land Baden-Württemberg, das für die Fahrbahnerneuerung in den Erhalt der Infrastruktur investiert.

Aktuelle Informationen über Straßenbaustellen im Land können dem Baustelleninformationssystem (BIS) des Landes Baden-Württemberg unter www.verkehrsinfo-bw.de entnommen werden.

Kategorie:

[Abteilung 4 Verkehr](#)